

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

ワクワク・ニコニコ・イキイキの秋



ようやく秋らしくなり、国分小学校でも秋を感じさせる出来事にたくさん出会います。「実りの秋」6年生は1泊2日で修学旅行に行ってきました。歴史に触れ、自然に触れ、仲間との絆を深め、大変有意義なひと時でした。「スポーツの秋」陸上部の学校代表者が市川市陸上競技大会に参加しました。選手一人一人が自己ベストを目指し、一生懸命取り組みました。6年生女子走り高跳びでは、125cmの記録で、国分小から銅メダリストが誕生しました。「音楽の秋」校内音楽会に向けて、各学年練習が始まりました。参観日を楽しみにしてください。「読書の秋」11月は読書月間として、先生方の読み聞かせや読書郵便など様々な取り組みをしているところです。校内では6年生が中心となり、様々な場所に本の紹介コーナーができています。こくぶん座さんが長年読み聞かせを続けてくださっているおかげもあり、読書好きの子供がたくさんいます。「収穫の秋」わくわくグループで育てた畑のサツマイモ収穫も行います。今年の秋が子供たちにとって「ワクワク・ニコニコ・イキイキの秋」となるよう教職員一同支援してまいります。

10月の国分っ子

自治会の秋祭り

10月12日、13日、地域の秋祭りがありました。



5年生 稲刈り

収穫の喜びを実感しました。



日光方面への修学旅行

10月15、16日の修学旅行では、日光彫体験や東照宮見学、戦場ヶ原の散策など、歴史や自然を満喫しました。華厳の滝では、カモシカが見れました。



2年生 千葉市動物公園

たくさんの動物と出会いました。



4年生 落語教室

三遊亭円福さんと笑顔いっぱい



校長のこぼれ話

地域の秋祭りに参加させていただきました。私も子供の頃、祭りの日を心待ちにし、仲間と夢中になって御神輿を担いだ経験があります。大人になった今でも鮮明に覚えている思い出です。自分の思い出と重ね合わせ、当日の子供たちの笑顔を見ていると、子供時代にタイムスリップした気分でした。久しぶりの卒業生との再会もあり、成長した姿に喜びを感じました。素敵な一日を過ごさせてくださった地域の皆様、心より感謝申し上げます。子供たちにとって、大人になっても忘れない素敵な思い出となったはずです。